

Voces de la Nación

¿Qué opina usted del cambio de nombre a la farola del Morro de La Habana?

dic 16 1952
—Después de más de seis años de intensa labor hemos visto coronados nuestros empeños, ansias de más de cincuenta años del pueblo cubano; la justa plasmación de un ideal independentista, con la imposición del nombre esclarecido del insigne médico cubano Carlos J. Finlay, a nuestra farola luminica del Morro de La Habana, debido al incansante esfuerzo y colaboración de la masonería cubana, encabezada por el capitulo "Claudio J. Vermay", nos dijo Julio Alfaro Merens.



* * *

—Considero el cambio del nombre que hasta ahora, y desde el año 1844, figuraba en lo alto de la torre del bastión número uno, o sea, la farola del Morro, anhelo que, una gran cantidad de cubanos, en cuyas filas siempre me he encontrado dispuesto para perpetuar el nombre preclaro del eminente médico que descubrió el agente trasmisor de la fiebre amarilla, permitiendo librar al mundo de tan terrible azote, el doctor Carlos J. Finlay, afirmó Gabriel Casanovas.



* * *

—Estimamos, — nos dice René Carlés— en el capitulo "Claudio J. Vermay", que era necesario hacer plena justicia a la memoria del eminente cubano Carlos J. Finlay y nada mejor que hacer figurar su nombre esclarecido en la farola del Morro de La Habana. El decreto presidencial 4412, de dos de diciembre, colmó esa aspiración.



* * *

—Todo el pueblo de Cuba —asegura Oscar G. Edreira— ha visto con regocijo el decreto dictado por el presidente de la República, por el cual se cambia el nombre de O'Donnell por el del sabio Finlay a la farola del Morro de La Habana. Finlay, con su descubrimiento, salvó al mundo de la terrible fiebre amarilla y el capitulo "Claudio J. Vermay" se felicita de esa disposición.



M/ dic 16 1952
PATRI MONDO
DOCUMENTAL
OFICINA REGISTRADORA
DE CUBANA